

Tous les représentants de l'Outaouais montent sur le podium aux Olympiades canadiennes des métiers et des technologies !

Pour diffusion immédiate

Gatineau, le lundi 2 juin 2025 - Performance spectaculaire des trois élèves de la région de l'Outaouais qui ont pris part à la 29^e édition des Olympiades canadiennes des métiers et des technologies, du 29 au 31 mai, à Régina en Saskatchewan. Lauriane Parisien, Angel Brouillette et Mathis Rozon reviennent chacun avec une médaille au cou.

Lauriane Parisien (Infographie) et Angel Brouillette (Applications de logiciels bureautiques) ont chacune décroché une médaille d'or. Les deux sont diplômées du CFP Compétences Outaouais, respectivement en Infographie et en Secrétariat. De son côté, Mathis Rozon, diplômé du CFP Innovation Outaouais, a récolté une médaille d'argent en Mécanique industrielle.

Les Olympiades canadiennes des métiers et des technologies regroupaient les meilleurs élèves de chacune des provinces. Nos représentants avaient obtenu leur laissez-passer pour Régina lors de la finale provinciale, présentée au 7 au 10 mai dernier à Québec.

À l'issue de cette 29^e édition des Olympiades canadiennes, Lauriane Parisien s'est également vue récompensée en recevant le Prix RBC de la meilleure de la région remis aux gagnants de chaque province et territoire.

« Grâce à nos trois médaillés, on peut dire que l'Outaouais a obtenu une note de 100% aux Olympiades canadiennes des métiers et des technologies, se réjouit Nathalie Mongeon, directrice du Service régional de la formation professionnelle en Outaouais. Cette performance représente le fruit d'efforts réalisés, tant par les élèves que par le personnel enseignant et les acteurs qui gravitent autour de la formation professionnelle dans notre région ».

Les élèves pouvaient compter sur la présence des enseignants et enseignantes des programmes lors de la compétition. Ainsi, Cindy Brown (Infographie), Nicole Beaupré (Secrétariat), toutes deux du CFP Compétences Outaouais, ainsi que Abdelhak Lebbal du CFP Innovation Outaouais étaient aux premières loges pour applaudir leurs finissants lorsqu'ils sont montés sur le podium.

La délégation québécoise regroupait 47 élèves des quatre coins de la province. Au total, Équipe Québec a décroché 32 médailles aux Olympiades canadiennes des métiers et des technologies. Ce succès démontre la qualité du réseau de formation du Québec.

FP Outaouais

Rappelons que FP Outaouais regroupe cinq Centres de formation professionnelle dans la région. Il s'agit des CFP Compétences Outaouais, CFP des Portages-de-l'Outaouais, CFP Innovation Outaouais, CFP Pontiac et CFP Vallée-de-la Gatineau. Au total, une quarantaine de programmes sont offerts dans nos établissements permettant ainsi de former une main-d'œuvre prête à relever les défis du marché du travail.



De gauche à droite: Mathis Rozon, médaillé d'argent en Mécanique industrielle, Abdelhak Lebbal, enseignant en Mécanique industrielle (CFP Innovation Outaouais), Angel Brouillette, médaillée d'or en Applications de logiciels bureautiques, Nicole Beupré, enseignante en Secrétariat (CFP Compétences Outaouais), Lauriane Parisien, médaillée d'or en Infographie et Cindy Brown, enseignante en Infographie (CFP Compétences Outaouais).

-30-

Pour information : Lyne Coulombe
 Agente de développement
 Service régional de la FP en Outaouais
 819 639-8020 (cellulaire)
lynecoulombe@cssd.gouv.qc.ca